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WHO/WHAT - CHI /COSA 

  

Who  e  what  sono  due  proposizioni  relative. Who corrisponde all’italiano chi, what a cosa.  Una 

proposizione è una parte della frase. Una proposizione relativa serve a specificare a quale cosa o 

persona il parlante si riferisce. 

Es: 

- The woman who lives next door is a doctor. La donna che vive accanto è un medico.  

La proposizione relativa  “who lives next door” ci specifica di quale donna stiamo parlando. 

Si usa  who quando si parla di persone, si usa al posto di he/ she/ it. 

- The woman – she lives next door- is a doctor 

The woman who lives next door is a doctor 

 

We know a lot of people- they live in London 

- We know a lot of people who live in London 

 

- An architect is someone who designs buildings. Un architetto è colui che realizza 

costruzioni 

 

- Anyone who wants to do the exam must enter before next Friday. Tutti quelli che vogliono 

fare l’esame devono prenotare prima di venerdì.  

 

 

Per quanto riguarda what, come già detto, corrisponde al cosa italiano. 

Nello specifico what corrisponde a “ le cose che” : 

- What happened was my fault ( the things that happened) 

- Tutto ciò che è successo è colpa mia ( tutto quello che è successo ) 

 


